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RESPUESTA: 
 
En Asturias, RENFE mantiene una excelente interlocución con el Comité de Empresa, no sólo 

a través de las reuniones periódicas correspondientes a los Comités Bimestrales, sino también en las 
que, de forma continuada, se vienen realizando para tratar diversos asuntos, bien a petición de la 

Empresa, bien a petición del propio Comité de Centro de Trabajo.  
 
El Comité tiene información puntual de la situación de la plantilla, las necesidades existentes 

de los trabajadores y de todos y cada uno de los movimientos que, en materia de recursos humanos, se 
producen en la Comunidad Autónoma. 

 

En relación con las previsiones de futuro, RENFE-Mercancías tiene como objetivo mejorar la 
calidad de la operativa en la Red de Ancho Métrico (RAM). Para ello, está previsto establecer un plan 

de explotación acorde con las necesidades de la industria establecida en el entorno geográfico atendido 
por esta infraestructura. Dentro de esas previsiones, se debe incluir también la necesidad de hacer 
sostenible la operación ferroviaria con una mejora de los niveles de coste, adaptando los recursos a los 

requerimientos de la demanda. En definitiva, Renfe pretende potenciar el transporte de mercancías en 
la RAM, mediante la gestión de su operación en régimen de sostenibilidad a largo plazo.  

 
 
 

 
Madrid, 24 de enero de 2017 


